

2200日の物語 ~芝根の名のもとに~

最終号 (R 04. 03. 25)

～修了式のお話～

みなさん、こんにちは。今年度は、どのようなことに頑張りましたか。3学期の始業式では、次の2つのこと頑張ってもらいたいと伝えました。

1つめは、「伝えること」と「聞くこと」です。

- ①今まで、「意見を伝えること」が多かった人は手を挙げてください。
「意見を聞くこと」にも頑張りましたか。
- ②今まで、「意見を聞くこと」が多かった人は手を挙げてください。
「意見を伝えること」にも頑張りましたか。

2つめは、3学期最後の日に、クラス全員が「このクラスでよかった。」と思えるように過ごすことです。

クラス全員の心がぽかぽかあたたまるクラスになりましたか。

「このクラスでよかった。」と思えたら、最高ですね。今年度、学校へ来る日は今日で終わります。

来年度も、すばらしいクラスを創って下さい。今のクラスでよかったことは、来年度も続けていけるとすばらしいですね。

もちろん、今年度、足りなかつたこともあると思います。足りなかつたことは、来年度、どのようにすれば、もっとよくできるのかを考えましょう。

私は、令和3年度、芝根小学校で過ごして、よかったです。すばらしい思い出をありがとうございました。

～1年間、ご理解ご協力ありがとうございました～

芝根小のおたより「2200日の物語 ~芝根の名のもとに~」も、最終号となりました。

学級通信や学年通信と内容が重ならないように、学校のことをお知らせしました。内容や表現など、至らない点も多々あったと思います。それにもかかわらず、あたたかいまなざしで見守っていただき、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

来年度以降も、芝根小の児童、卒業生、保護者そして地域で過ごしている皆様のご健康とご多幸をお祈りしています。1年間、ありがとうございました。